

ノ事實ト對比スレバ充分ナル。

日本帝國主義ノ理論的代辯者佐藤次郎ハ、日米間ノ不可避的ナ武力衝突ノ問題ヲ討究シツツ、日本軍隊ガアメリカ軍隊ヨリ優レテキルトイフ考ヘテ自ラ^説メタ。彼ハ世界戰爭當時ノアメリカ軍隊カラノ大衆的脱走ニ關スル數字ヲ舉ゲ、日本軍隊ハ脱走ヲ知ラナイト自慢シタ。

「日本ノ軍隊ニアツテハ聯隊長ハ、ソノ部下カラ一人二人デモ脱走兵ガ出タナラバ、辭表ヲ呈出シ、免官ヲ請ハネバナラヌ」ト云ノ日本ノ將軍ハ書イタ。

中國戰爭ハ最初カラ日本軍隊内ニ新タナ現象ヲ現シタ。ソレハ兵士及ビ水兵ノ戰爭拒否デアル。ソレチカ、ル事實ガ如何ニ僅カシカナイトシテモ、ソレハ徹底的ナ、極メテ顯著ナ意義ヲ持ツテキル。

コレラノ事實ノ二三ハ日本ノ檢閲ノ全努力ニモ拘ラズ新聞ニ現レ、現在、日本軍隊内ニ起ツテキル過程ヲ明カニシテキル。即チ一新聞ニハ次ノ様ニ書カレテキル。一

「慶尚北道(朝鮮)大邱嶺ニ於テ十二月初メ市内ニ分宿セル第八十聯隊ニ呼ビカケテ反戦ビラガ徹カレタ。ビラニハ反帝同盟ノ署名ガアツタ。

宿舎チビラガ發見サレルヤ否ヤ慎重ナ搜索ガ行ハレ、スベテノ發見サレタビラハ破リ棄テラレタ。當局ハ、凡ニル徹候カラ見テ、ビラハ日本人ニヨツテ徹カレタト認メザル得ナガツタ。何トナレバ朝鮮人ハ宿舎ノ入口カラ中ニ入ルコトヲ嚴重ニ禁ジラレタキタカラ。全市、特ニ勞働者街ニ亘ツテ注意深イ家宅搜索ノ檢舉ガ行ハレタ。數日後當局ハ秘書ノ共產主義組織ヲ摘發スルコトニ成功シタ。コノ組織ニハ第八十聯隊ノ若干ノ士官モ亦積極的ニ参加シテキタモノデアル。」

コノコトガ軍部ニ如何ナル印象ヲ與ヘタカハ、軍部ガ新聞ニコノ事件ノ詳細ヲ報道ヲ禁ジタコトヲ見テモ明らかデアル。タヤ市中デハコノ組織ニ参加シタ七十人ノ日本人ト朝鮮人、及ビコノ組織ニ参加シタ